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本报讯（记者 石俊文）8月 2日上午袁县委书记张
生明深入工业园区袁就重点项目建设情况进行调研遥政
府副县长李宝炎袁县委办尧县自然资源局尧生态环境分
局尧行政审批局尧应急管理局尧能源局尧市场监管局尧水
利局尧供电公司尧阳明堡镇尧工业园区主要负责人一同
参加遥

张生明详细听取了园区规划和产业布局汇报遥 他
要求袁各相关职能部门要加快推进园区道路尧供电尧污
水处理等基础设施建设袁切实搞好服务保障尧优化营商

环境袁保护支持投资者的积极性袁以优质
的服务和良好的环境吸引广大企业家投
资兴业袁努力把代县打造成为忻州承东启
西的节点尧枢纽和门户遥

张生明一行先后前往明利集团久力
新型建材有限公司机械制造分厂车间尧博
元微晶企业样品展示室尧鸿耀光伏玻璃公
司生产车间和紫塞酒业建设工地遥每到一
处袁他都详细了解项目规模尧建设进度尧产
品研发等情况袁 认真听取企业在建设尧生
产尧运营中存在的困难和问题袁鼓励企业
要坚持绿色发展尧强化创新驱动袁加速向
产业链中高端延伸袁不断增强企业核心竞
争力遥

张生明强调袁 全县各级各部门要牢
固树立野项目为王尧企业为重尧服务为本冶

的理念袁创新园区服务模式袁创优发展环境袁全程跟踪服务袁
全力支持解决园区项目建设中存在的问题袁为入园企业提供
一流服务袁确保项目建设稳步推进遥 要在保证质量和安全的
前提下袁加快在建项目建设进度袁力争早日竣工投产尧达产达
效遥 要坚持绿色发展袁引导入园企业加大环保投入袁强化环
境管理袁树立企业良好形象遥 要精准定位袁优化园区布局袁明
确发展方向袁加大招商引资力度袁深入研究上下游产业链的
关系袁坚定不移推进项目建设袁为全县经济社会高质量转型
发展提供强有力的产业支撑遥

本报讯（记者刘睿 刘建荣）8月 3日下
午袁县委副书记尧县长温安娜袁县委常委尧副
县长马亚楠带领卫健局尧 市场监督管理局尧
疾控中心尧 县医疗集团等部门单位负责人袁
深入上馆镇卫生院尧同心路康源药店督查新
冠肺炎疫情防控工作袁并提出指导性意见遥

在上馆镇卫生院袁温安娜一行深入该院
数字化接种门诊袁查看了预检分诊台尧叫号
台尧资金同意服务台尧电子化录入系统尧接种
室尧留观室袁对该院接种工作予以肯定袁她要
求一定要严格接种人员佩戴口罩袁按照一米
间隔距依次接种袁把好院感防控关袁让医护
人员做好个人防护袁定时进行体检曰线下隔
离点要加快建设进度袁连夜施工作业袁扩大
隔离点空间袁达到 100个左右隔离室袁以备
防控形势需求袁 还要注意隔离室的安全性袁
请专业的建筑公司施工建设曰要加强隔离点
医护管理人员培训袁尽早定人定岗袁确保不
延误工作开展曰 还要强化流调人员队伍袁按
照新要求尧变异病毒的特点做好筛查袁认真
查验返代人员的健康码尧行程码袁确保无疏
漏遥

在同心路康源药店袁温安娜尧马亚楠一
行仔细查看了该药店近日的售药记录袁向该
店工作人员询问了顾客买药的具体情况袁叮
嘱药店负责人药店作为多点触发的第一线袁
要严格落实县新冠肺炎疫情防控领导小组的指示要求袁 对于
来买退烧尧抗生素的发热尧感冒人群要拒绝其买药要求袁劝他
们到医院尧卫生院就诊遥

温安娜要求职能部门立即对全县各药店和门诊进行摸
排袁在各公众场所加强疫情检查袁为全县人民创设一个安全尧
健康的生活环境遥

本报讯(记者 石俊
文 ) 8 月 3 日下午袁县
委书记张生明深入雁
门关景区就景区运营尧
疫情防控尧安全生产等
项工作进行调研遥 县委
常委尧雁门关镇党委书
记白冰洋袁政府副县长
陈文秀尧雁门关景区管
理中心主任程晓明袁县
委办尧文旅局尧卫健局尧
应急局尧市场局尧雁门
关镇尧 景区管理中心尧
旅游开发投资有限公
司尧雁门银泰公司相关
负责人一同参加遥

调研中袁张生明先
后来到景区管理中心尧
游客服务中心尧景区检
票口遥 每到一处袁都要
与相关单位和景区运
营单位负责人进行交
流袁 听取工作汇报袁详
细了解景区运营尧旅游
开发尧疫情防控尧安全
生产等方面工作情况遥
针对存在的问题袁提出

整改目标任务袁明确整改标准尧整改
要求和整改时限袁 要求迅速行动尧限
时办结遥

张生明强调袁雁门关景区是国家
野5A冶级景区袁要发挥好雁门关景区示
范引领作用袁擦亮野5A冶金字招牌袁带
动和助推代县全域旅游发展遥 要摸清
底数袁对标对表野5A冶标准袁逐项排查尧
台账管理袁找准差距尧举一反三袁迅速
整改尧对账销号遥 要提前谋划尧及早准
备袁 做实做好景区运营各项工作袁确
保思想不松尧队伍不散袁秩序不乱尧运
营不断遥 要守好底线袁始终把人民群
众生命安全和身体健康放在第一位袁
增强风险意识尧底线思维袁按照野5A冶
级景区疫情防控各项工作要求袁从
严尧从紧尧从细尧从实尧从快强化各项
防控措施袁 牢牢守住疫情防控底线遥
要扎实做好安全生产工作袁紧扣防汛
要求袁加强防汛安全隐患排查尧及时
处置化险遥 要强化安全用电尧用火意
识袁采取有力措施袁杜绝超负荷用电尧
违规野外用火袁坚决守住不发生重大
生产安全事故的底线和红线遥

本报讯（记者 刘建荣 实习记者 王子娇）8月 6日下午袁 县委副书
记尧县长温安娜深入县人民医院就疫情防控工作和县人民医院医技综合楼
项目建设情况进行调研遥县委常委尧政府副县长马亚楠一同调研遥政府办尧
卫体局尧疾控中心负责人参加调研遥

温安娜一行先后来到县人民医院核酸采集点尧预检分诊区尧疫苗接种

区尧发热门诊等地袁通过听取汇
报尧实地察看尧现场询问等方式
对医院近期疫情防控工作进行
详细了解遥
温安娜强调袁核酸检测为疫

情防控工作发挥了关键性的作
用袁要加强医务人员核酸采集工
作培训力度袁不断提升个人防护

意识和专业技能曰 核酸采集人员和 PCR实验室的工作人员要
严格规范操作流程袁严格落实戴口罩尧野一米线冶等防护措施袁统
筹做好被检测人员组织尧信息登记尧秩序维护等工作曰要储备足
够的医疗物资袁优化检测流程袁提升检测效率袁确保满足人民群
众核酸检测需求遥 要严格按照科学流程开展预检分诊和就诊治
疗工作袁落实好体温测量尧佩戴口罩尧野一米线冶尧扫码登记等工
作袁在严格排查的同时保证不拥堵尧不耽误患者就诊袁使预检分
诊和就诊工作安全有序进行遥 要进一步加大疫苗接种力度袁完
善接种人员台账袁做到底数清尧情况明曰要不断细化优化工作方
案袁统筹做好疫苗接种人群的留观时间和秩序袁确保接种人员
生命安全曰要做好医护人员培训袁妥善处置医用废弃物和垃圾袁
确保稳妥有序完成疫苗接种工作任务遥 要加强发热门诊的规范
建设袁充分发挥医疗机构传染病预警监测功能袁有效阻断疫情
传播遥 要强化物资保障袁做足做实疫情防控医疗物资储备袁全力
保障疫情防控所需物资供应遥

随后袁温安娜一行实地察看了县人民医院医技综合楼项目
建设情况袁她指出院医疗卫生事业是重要的民生工程袁施工团队
要做好常态化疫情防护工作袁高度重视施工安全袁及时发现尧消
除各类安全隐患袁加大在建工程建设力度袁科学制定方案袁优化
施工组织袁加强督察督办袁加快推进施工进度袁在安全尧保质的
前提下尽早建成投入使用袁为当地老百姓提供更加优良的就医
环境遥

本报讯(记者 石俊文) 8月 6日下午袁县委书记张生明先后深
入到峨口镇尧苏木线尧108国道上磨坊乡段现场调研督导野六乱冶整治
工作遥 县人大常委会副主任高步峰尧政府副县长王中杰尧县法院院长
郝利明袁县委办尧交通局尧峨口镇尧聂营镇尧上磨坊乡的党政主要负责
同志一同参加遥

调研督导过程中袁张生明沿苏木线检查了沿线野六乱冶整治情
况遥看到沿线环境的明显改善袁他对相关部门和乡镇在整治工作中付
出的辛勤努力表示肯定遥 张生明指出袁通过近期的集中整治袁苏木公
路沿线的环境面貌有了较大变化袁但是仍存在薄弱环节袁还有整改不
到位的地方遥他强调袁要戒骄戒躁袁进一步夯实责任袁全面落实道路网
格化包保责任袁把野六乱冶整治工作做细做实袁对整改不到位的袁要抓
紧时间进行整改完善袁实现突击式向常态化转变尧表面化向精细化转

变袁坚决杜绝反弹尧确保整治
实效遥
在峨口镇袁张生明先后实

地查看了用以建设居民活动
场所尧 集贸市场规划地段袁详
细了解土地用途尧 实用面积尧
商户承载等情况遥 张生明指
出袁相关部门要赶工期尧抓进

度袁合理有序规划尧抢抓时间推进尧科学有序整治袁把居民活动场所尧
集贸市场建设这件民生实事抓紧抓细抓实抓到位遥要紧盯切口小尧见
效快尧群众最关心最关注的热点难点问题袁聚焦民生期盼尧精准攻坚
克难尧动真碰硬推进袁用干部的辛苦指数换取群众的幸福指数袁以民
生问题的有效解决促进野六乱冶集中整治取得实效遥

返程途中袁张生明又前往 108国道上磨坊乡段实地查看沿线环
境整治工作遥 张生明强调袁要进一步统一思想袁充分认识道路沿线环
境整治工作的重要意义袁形成合力尧共同推进遥要严格按照责任分工袁
高起点尧高标准抓好野六乱冶整治落实遥 对道路两旁的垃圾杂物尧违章
建筑袁该清理拆除的要清理拆除袁该整体提升的要整体提升袁多措并
举尧综合施策袁打造干净整洁的道路沿线环境袁充分展示历史文化名
城的美好形象遥
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图为张生明在明利集团久力新型建材有限公司机械
制造分厂车间调研
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